

# *Anuncia gobernador de Washington su candidatura presidencial*

---



Washington, 1 mar (RHC) El gobernador del estado de Washington, el demócrata Jay Inslee, anunció su candidatura a la presidencia de Estados Unidos en las elecciones del 2020 y destacó que su máxima prioridad es la lucha contra el cambio climático.

Jay Inslee aseguró que es el único aspirante cuyo objetivo principal es la lucha contra el calentamiento global, lo cual considera máxima prioridad para la norteaña nación.

Recordó que hace un año dejó claro su postura hacia la política ambiental del presidente estadounidense, Donald Trump, y sus medidas de tolerancia cero en los temas de inmigración. El candidato demócrata ha defendido el aumento del salario mínimo y el incremento impositivo a las empresas, e invirtió millones de su presupuesto en proyectos ecológicos.

Mientras el presidente estadounidense, Donald Trump, ordenó el año pasado que se autorizara acceso a su yerno y asesor principal, Jared Kushner, a los principales secretos del país, a pesar de la reticencia de varios funcionarios.

Tal movida preocupó tanto a funcionarios de su administración que el jefe de gabinete de la Casa Blanca, John F. Kelly, escribió una nota interna en la cual detallaba cómo se le ordenó dar autorización a información privilegiada a Kushner.

Por su parte, el principal abogado de la Casa Blanca, Donald F. McGahn II, redactó también una declaración acerca de las preocupaciones que se habían planteado, incluso por la Agencia de Inteligencia (CIA), y cómo él había recomendado que no se diera dicha autorización.

Kushner perdió en febrero del 2018 el permiso temporal de “alto secreto” del que disfrutaba desde que Trump llegó al poder en enero del 2017.

Ello ocurrió tras una decisión de Kelly referida a aquellos empleados que llevaran más de ocho meses sin que se completara la investigación de sus antecedentes.

La información contenida en las notas de Kelly y de McGahn contradicen una declaración hecha por el presidente el pasado enero al diario The News York Times, en la cual aseguró que no tuvo ningún papel en que a su yerno se le diera la autorización de seguridad.

El Times indicó, además, que funcionarios habían manifestado preocupación acerca de las finanzas de Kushner y los vínculos de los negocios inmobiliarios de su familia con administraciones e inversores extranjeros.

Aunque el rotativo reconoce que el presidente tiene la autoridad legal para conceder el permiso, en la mayoría de los casos es la oficina de seguridad del personal de la Casa Blanca la que lo hace, luego de una pesquisa de antecedentes llevada a cabo por la Oficina Federal de Investigación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184860-anuncia-gobernador-de-washington-su-candidatura-presidencial>



**Radio Habana Cuba**